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КХЛ как организация 
 
"Ак Барс" не сообщал КХЛ о готовности сняться с плей-офф (ТАСС) 
КХЛ 25 марта объявила о досрочном завершении сезона-2019/20 из-за 
коронавируса. 

перейти к статье 

Квартальнов - о проведении плей-офф КХЛ в августе: это будет не тот 
Кубок Гагарина (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал слова 
члена совета директоров КХЛ и СКА Александра Медведева, который предложил 
провести плей-офф в августе. 

перейти к статье 

Крикунов: НХЛ нужно отработать контракты со спонсорами, в КХЛ 
решение уже принято (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Крикунов высказался против 
возобновления розыгрыша плей-офф КХЛ летом. 

перейти к статье 

"Амур" вслед "Адмиралом" может покинуть КХЛ. От клуба тоже 
отказываются спонсоры (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Хабаровский "Амур" может пропустить следующий чемпионат КХЛ из-за 
финансовых проблем. 

перейти к статье 

Александр Пашков: "Хоккей в России - это политика. Потеря региона в КХЛ 
- удар по всей стране" (Russia-hockey.ru) 
О новой ситуации в КХЛ, возникшей после неожиданного ухода "Адмирала", - 
олимпийский чемпион, советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Николишин: еще прошлый сезон КХЛ не закрыли, а уже новый открыть не 
можем (Allhockey (allhockey.ru)) 
Призер ОИ, чемпион мира Андрей Николишин прокомментировал тот факт, что 
"Адмирал" не будет выступать в КХЛ в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Квартальнов: уровень КХЛ будет высоким в случае соблюдения потолка 
зарплат (ТАСС) 
КХЛ приняла решение о введении жесткого потолка зарплат с сезона-2020/21, он 
будет составлять 900 млн рублей без возможности превышения. 

перейти к статье 

Марьямяки: "Меня беспокоят размеры площадки в КХЛ. Я предпочитаю 
классические европейские" (Sport24.ru) 



 

Главный тренер "Йокерита" Лаури Марьямяки подвел итоги сезона и высказался 
на тему развития КХЛ. Команда вышла во второй раунд плей-офф, но сезон был 
завершен из-за коронавируса. 

перейти к статье 

"Сибирь" и "Йокерит" вышли в финалы конференций виртуального 
розыгрыша плей-офф КХЛ (Sport24.ru) 
Завершились две серии полуфиналов конференций виртуального розыгрыша 
плей-офф КХЛ, который лига проводит голосованием болельщиков в соцсетях. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Задачи клубов КХЛ в межсезонье, Восточная конференция, 2020 год 
(Чемпионат.com) 
Мини-революции, похоже, ожидают "Автомобилист" и "Барыс", а в Уфе будут 
думать над заменой Умарку. 

перейти к статье 

Участие в Кубке Гагарина, обмен Ткачева, переговоры по Свечникову: ХК 
"Ак Барс" подвел итоги сезона (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
"Как показала чиповая статистика, у нас команда, которая больше всех с шайбой 
входила в чужую зону". 

перейти к статье 

Генменеджер "Ак Барса" - о контракте с Квартальновым: разговора с 
президентом еще не было (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов ответил на вопрос о продлении 
контракта с главным тренером Дмитрием Квартальновым. 

перейти к статье 

Гендиректор "Ак Барса": клуб хочет сохранить костяк команды (Р-Спорт) 
"Ак Барс" намерен сохранить костяк команды на следующий сезон КХЛ, но из-за 
потолка зарплат это сделать будет непросто, заявил генеральный менеджер 
казанского хоккейного клуба Рафик Якубов. 

перейти к статье 

Квартальнов: "Итоги сезона для "Ак Барса" положительные. Жаль, что мы 
не сыграли дальше" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов подвел итоги сезона КХЛ. 

перейти к статье 

Главный тренер "Ак Барса" Квартальнов оценил игру легионеров 
команды в этом сезоне (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов оценил игру легионеров 
команды в этом сезоне. 

перейти к статье 

"С НХЛ уже все решил, ищу дом в Нью-Йорке". Лидер "Автомобилиста" 
Голышев уедет через год, несмотря на 4-летний контракт (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Интервью с Анатолием Голышевым.  

перейти к статье 



 

Кадейкин: пока рано говорить о контракте с "Детройтом", учитывая 
текущую ситуацию в мире (Чемпионат.com) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Александр Кадейкин прокомментировал 
информацию о переходе в клуб НХЛ "Детройт Ред Уингз". 

перейти к статье 

"Зарплату за март "Адмирал" мне перечислил" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист Александр Осипов - об отказе клуба от выступления в КХЛ и домашнем 
карантине в Тюмени. 

перейти к статье 

Обзор дня: Форварду "Сочи" предъявляли претензии за ведение 
видеоблога. Он плюнул на все и уехал в НХЛ (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

10 хоккеистов из клубов КХЛ, которые могут не найти себе работу 
(Чемпионат.com) 
После выхода "Адмирала" из состава участников лиги рабочих мест станет еще 
меньше. 

перейти к статье  

"Ак Барс" заключил новый контракт с вратарем Рейдеборном (Sport24.ru) 
"Ак Барс" продлил контракт с вратарем Адамом Рейдеборном, сообщает пресс-
служба клуба. Соглашение рассчитано до конца сезона 2020/2021. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Молодой русский сильно рискует, уезжая в Америку. Но у Алтыбармакяна 
в России не было будущего (Sport24.ru) 
21-летний форвард проведет ближайшие два года в системе "Чикаго".  

перейти к статье 

Агент: Марченко будет играть в КХЛ еще два года, затем он уедет в 
"Коламбус" (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Марк Гандлер выразил уверенность, что 19-летний форвард в 
ближайшем будущем станет игроком "Коламбус Блю Джекетс". 

перейти к статье 

Кекяляйнен: "Коламбусу" нельзя упустить Воронкова (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Коламбус Блю Джекетс" Ярмо Кекяляйнен 
прокомментировал игру нападающеего "Ак Барса" Дмитрия Воронкова. 

перейти к статье 

Замула: "Мне звонили из "Магнитки", но я не стремлюсь играть в России. 
Хочу в лучшую лигу мира" (Sport24.ru) 
Защитник клуба WHL "Калгари Хитмэн" Егор Замула рассказал о своем желании 
выступать в НХЛ.  

перейти к статье 



 

Несколько хоккеистов "Юности" продолжат карьеру в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Спортивный директор минской "Юности" Алексей Торбин сообщил, что 
несколько хоккеистов его команды продолжат карьеру в КХЛ. 

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Ак Барс" не сообщал КХЛ о готовности сняться с плей-офф (ТАСС, Москва, 
3 апреля 2020) 
КХЛ 25 марта объявила о досрочном завершении сезона-2019/20 из-за 
коронавируса 
"Ак Барс" не уведомлял Континентальную хоккейную лигу (КХЛ) о готовности 
сняться с чемпионата. Об этом в ходе видеоконференции рассказал 
исполнительный директор клуба Мансур Усманов. 
18 марта казанский клуб обращался в лигу с просьбой рассмотреть вопрос о 
завершении сезона без победителя в связи со снятием финского "Йокерита" и 
казахстанского "Барыса" и пандемией коронавируса. Порталы "Бизнес-онлайн" и 
"Чемпионат" сообщили, что "Ак Барс" заявил КХЛ о готовности сняться с 
чемпионата. 
"Мы собирались в лигу с просьбой ускорить процесс. Остальное все было 
надумано. Мы написали в лигу, потому что были вопросы и проблемы, которые 
мы хотели побыстрее решить", - сказал Усманов. 
КХЛ 25 марта объявила о досрочном завершении сезона-2019/20 из-за 
коронавируса 
Вспышка вызываемого новым коронавирусом заболевания была зафиксирована 
в конце 2019 года в Центральном Китае, позднее распространилась на 160 стран 
и была признана Всемирной организацией здравоохранения пандемией. 
Согласно последним данным, в мире заразились около 1 млн человек, 
зафиксировано свыше 50 тыс. смертельных исходов. 
По данным федерального оперативного штаба, число заразившихся инфекцией 
в России выросло за последние сутки на 601 и сейчас составляет 4 тыс. 149 
человек в 78 регионах страны. Выздоровели на данный момент 281 человек, 34 
человека умерли.  

https://tass.ru/sport/8152539 

К заголовкам сообщений 
Квартальнов - о проведении плей-офф КХЛ в августе: это будет не тот 
Кубок Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал слова 
члена совета директоров КХЛ и СКА Александра Медведева, который предложил 
провести плей-офф в августе. 
"Наверное, это будет уже не Кубок Гагарина, который должен включать в себя 
четыре раунда. Когда доходишь до финала, иногда получается, что сказываются 
другие моменты. Победить могут даже не те, у кого состав сильнее, а где меньше 
травматизм и усталость. 
Мы можем сделать какую-то копию. Но поверьте, это будет не тот Кубок 
Гагарина, который был всегда. Это мое личное мнение". 
Напомним, из-за эпидемии коронавируса сезон Континентальной хоккейной лиги 
был досрочно завершен. По итогам регулярного чемпионата казанский клуб 
занял первое место в турнирной таблице Восточной конференции. В первом 
раунде плей-офф "барсы" обыграли "Нефтехимик" со счетом 4-0.  

https://www.championat.com/hockey/news-4010253-kvartalnov--o-provedenii-plej-off-
khl-v-avguste-eto-budet-ne-tot-kubok-gagarina.html 

https://tass.ru/sport/8152539
https://www.championat.com/hockey/news-4010253-kvartalnov--o-provedenii-plej-off-khl-v-avguste-eto-budet-ne-tot-kubok-gagarina.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010253-kvartalnov--o-provedenii-plej-off-khl-v-avguste-eto-budet-ne-tot-kubok-gagarina.html


 

К заголовкам сообщений 
Крикунов: НХЛ нужно отработать контракты со спонсорами, в КХЛ решение 
уже принято (Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Крикунов высказался против 
возобновления розыгрыша плей-офф КХЛ летом. 
"Во-первых, никто не знает, когда все это закончится. Если это произойдет к 
июлю, там уже надо будет готовиться к новому сезону. И я вообще не пойму, о 
чем разговор. Уже принято решение. Чемпионат остановлен. Не пойму, о чем 
речь. 
В НХЛ все еще надеются доиграть сезон? У них контракты со спонсорами и 
телевидением. Им надо отработать эти деньги. Провести турнир шести в одном 
городе? Это будет совсем не Кубок Гагарина", - цитирует Крикунова "Спорт день 
за днем". 
Из-за угрозы распространения коронавирусной инфекции во всем мире массово 
переносят и отменяют спортивные мероприятия. Вспышка COVID-19 была 
зафиксирована в конце прошлого года в Ухане (Китай). По последним данным, 
от коронавируса скончалось более 53 тыс. человек. При этом из числа 
заразившихся излечилось более 213 тыс.  

https://www.championat.com/hockey/news-4010045-krikunov-nhl-nuzhno-otrabotat-
kontrakty-so-sponsorami-v-khl-reshenie-uzhe-prinjato.html 

Похожие сообщения (3): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
"Амур" вслед "Адмиралом" может покинуть КХЛ. От клуба тоже 
отказываются спонсоры (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 3 апреля 2020) 
Хабаровский "Амур" может пропустить следующий чемпионат КХЛ из-за 
финансовых проблем. 
По информации Metaratings, основные спонсоры "Амура" больше не готовы 
финансировать клуб. Когда экономическая ситуация в стране и регионе 
осложнена пандемией коронавируса, правительство Хабаровского края не хочет 
тратить бюджетные средства на "Амур" в необходимом объеме. 
Неформальным поводом для потенциального снятия хабаровского клуба со 
следующего чемпионата КХЛ вероятно стало аналогичное решение губернатора 
Приморского края по "Адмиралу", который пропустит как минимум сезон 2020/21 
в связи с прекращением финансирования профессиональных спортивных клубов 
из краевого бюджета.  
Отметим, что ранее у "Амура" регулярно возникали проблемы с погашением 
задолженности по зарплате перед хоккеистами. При этом бюджет "Амура" был 
далеко не самым маленьким в КХЛ. В сезоне 2018/19 команда потратила больше 
1,4 млрд рублей. Общая сумма контрактов хоккеистов составила почти 775 млн 
рублей.  
"Амур" выступает в КХЛ с первого для лиги сезона 2008/09. Клуб дважды 
выходил в плей-офф Кубка Гагарина (2012, 2018), однако оба раза уступал в 
первом раунде - "Авангарду" (0-4) и "Ак Барсу" (1-4).  
В минувшем сезоне "Амур" занял 9-е место в Восточной конференции. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/253747 

https://www.championat.com/hockey/news-4010045-krikunov-nhl-nuzhno-otrabotat-kontrakty-so-sponsorami-v-khl-reshenie-uzhe-prinjato.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010045-krikunov-nhl-nuzhno-otrabotat-kontrakty-so-sponsorami-v-khl-reshenie-uzhe-prinjato.html
https://allhockey.ru/news/show/382625-Krikunov_nedel_nyj_final_shesti_v_odnom_gorode_ne_Kubok_Gagarina
https://www.sports.ru/hockey/1084678544.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/253747


 

К заголовкам сообщений 
Александр Пашков: "Хоккей в России - это политика. Потеря региона в КХЛ 
- удар по всей стране" (Russia-hockey.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
О новой ситуации в КХЛ, возникшей после неожиданного ухода "Адмирала", - 
олимпийский чемпион, советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru  
НИЧТО НЕ ПРЕДВЕЩАЛО ТАКОГО РЕШЕНИЯ "АДМИРАЛА"  
- Насколько неожиданным стал для вас выход "Адмирала" из КХЛ минимум на 
один сезон?  
- Для меня это большой сюрприз. В прошедшем чемпионате видел некоторые 
матчи "Адмирала" в Москве непостредственно на трибуне, команда, несмотря на 
бюджет, была конкурентоспособной, со своим лицом. Ничто не предвещало 
такого поворота. Видимо, на решение губернатора повлияла неожиданная 
ситуация с эпидемией.  
- Что вас удивило больше всего?  
- Не столько даже удивило, сколько огорчило. Мне казалось, что после недавней 
кубковой истории, когда некоторые взяли самоотвод и самовольно вышли из 
плей-офф, КХЛ извлечет урок - и в нынешней стрессовой ситуации сможет 
контролировать свои клубы.  
Однако в истории с "Адмиралом" Лига вновь оказалась скорее наблюдателем. 
Как следствие, все заявления о выходе из КХЛ шли из Владивостока, а не из 
Лиги. Это показатель.  
НХЛ ПЕРЕВОЗИТ КЛУБЫ В ДРУГИЕ ГОРОДА И ПОМОГАЕТ ФИНАНСАМИ  
- Были ли у КХЛ ресурсы взять ситуацию с "Адмиралом" под контроль и помочь 
клубу?  
- В свое время НХЛ такое удавалось, когда североамериканская лига в трудные 
времена помогла финансами и подставила плечо, если не ошибаюсь, клубу из 
Аризоны. Также некоторые проблемные клубы НХЛ перевозила в другие города.  
Понятно, что у КХЛ совсем другие возможности, но вариант с переездом 
"Адмирала", например, в Красноярск, где хорошая инфраструктура, можно было 
бы рассмотреть. Существуют и другие варианты поддержки. Например, заранее 
войти в контакт с руководством региона и клуба, предложить им какой-то 
кризисный план, может, сделать какие-то исключения.  
- Может ли "Адмирал" пересмотреть свое решение?  
- Мне показалось, его приняли на эмоциях, а значит, все еще может поменяться. 
У Владивостока пока еще есть неплохая команда и крепкий тренерский штаб 
Сергея Светлова. Насколько понимаю, до 30 апреля по Регламенту КХЛ все они 
под контрактами.  
- Но Светлова вроде бы сменил Леонид Тамбиев - состоялись официальные 
заявления...  
- Странных заявлений во Владивостоке было уже много. Например, от того же 
Тамбиева, который через прессу уже отказался возглавить клуб и начал искать 
новую работу. Такой быстрый уход - хороший урок для руководства "Адмирала" 
и оценка последних кадровых решений.  
КХЛ СЕЙЧАС ТЯЖЕЛО, НО ЕЕ РОЛЬ ОЧЕНЬ ВАЖНА  
- Ваш прогноз на развитие ситуации с "Адмиралом"?  
- У меня есть надежда, что Владивосток все же начнет возвращение к здравому 
смыслу. Шесть-семь лет назад клуб создавался с нуля, на его развитие были 
выделены большие деньги и в целом этот проект состоялся. Какой смысл его 
останавливать на середине пути?  
В то же время меня беспокоит то, что как только в стране намечается какой-то 
кризис, на местах начинают принимать спорные решения в стиле "кто в лес, кто 
по дрова". Дальний Восток - это стратегический регион России, который с 



 

хоккейной точки зрения доказал свою необходимость для миллионов 
болельщиков. И потеря такого региона будет ударом по всей Лиге и по всей 
стране.  
Не нужно забывать, что хоккей в России - это еще и политика. Может быть, для 
КХЛ наступили не лучшие времена, но именно эта Лига объединяет огромное 
пространство с Запада до Востока и вне всяких сомнений выполняет очень 
важную роль.  
- Что конкретно посоветуете КХЛ?  
- В нынешней ситуации КХЛ необходимо действовать на опережение - наверное, 
вместе с ФХР, которая тоже отвечает за развитие нашего вида спорта и у которой 
тоже есть мощные ресурсы. Работать в регионах с губернаторами, находить 
компромиссы, не позволять разрывать Лигу на куски - вот сейчас главная задача 
КХЛ. Когда кризис завершится, тот же "Адмирал" еще успеет пересмотреть свое 
решение.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_hokei_v_rossii_eto_politika_poteria_regiona_v_k
hl_udar_po_strane/ 

К заголовкам сообщений 
Николишин: еще прошлый сезон КХЛ не закрыли, а уже новый открыть не 
можем (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020) 
Призер ОИ, чемпион мира Андрей Николишин прокомментировал тот факт, что 
"Адмирал" не будет выступать в КХЛ в следующем сезоне. 
 "Посмотрим дальше, пока рано говорить, что они не будут участвовать в 
следующем сезоне. Они только-только главного тренера назначили, только 
работать начали. Может быть, это и действительно какие-то кардинальные 
меры, которые сейчас вводятся в связи с пандемией. Но мы еще прошлый сезон 
не закрыли, а уже новый открыть не можем. 
 Если останется 23 команды в КХЛ, то почему же будет плохо? Бедного 
календаря не будет, какие-то клубы просто сыграют больше матчей между 
собой", - сказал эксперт. 

https://allhockey.ru/news/show/382509-
Nikolishin_esche_proshlyj_sezon_KHL_ne_zakryli_a_uzhe_novyj_otkryt_ne_mozhe
m 

К заголовкам сообщений 
Квартальнов: уровень КХЛ будет высоким в случае соблюдения потолка 
зарплат (ТАСС, Москва, 3 апреля 2020) 
КХЛ приняла решение о введении жесткого потолка зарплат с сезона-2020/21, он 
будет составлять 900 млн рублей без возможности превышения 
Уровень игры в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) в случае соблюдения 
всеми клубами жесткого потолка зарплат будет высоким. Такое мнение на 
видеоконференции в пятницу высказал главный тренер "Ак Барса" Дмитрий 
Квартальнов. 
КХЛ приняла решение о введении жесткого потолка зарплат с сезона-2020/21, он 
будет составлять 900 млн рублей без возможности превышения. В сезоне-
2018/19 потолок составил 850 млн рублей, штраф за его нарушение - 20% от 
суммы превышения, в сезоне-2019/20 потолок составляет 800 млн рублей, 
штраф - 30%. 
"Если все будут соблюдать потолок зарплат, то у нас будет очень хорошая лига. 
Я согласен с тем, что большинство талантливых молодых ребят будут уезжать в 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_hokei_v_rossii_eto_politika_poteria_regiona_v_khl_udar_po_strane/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_hokei_v_rossii_eto_politika_poteria_regiona_v_khl_udar_po_strane/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_hokei_v_rossii_eto_politika_poteria_regiona_v_khl_udar_po_strane/
https://allhockey.ru/news/show/382509-Nikolishin_esche_proshlyj_sezon_KHL_ne_zakryli_a_uzhe_novyj_otkryt_ne_mozhem
https://allhockey.ru/news/show/382509-Nikolishin_esche_proshlyj_sezon_KHL_ne_zakryli_a_uzhe_novyj_otkryt_ne_mozhem
https://allhockey.ru/news/show/382509-Nikolishin_esche_proshlyj_sezon_KHL_ne_zakryli_a_uzhe_novyj_otkryt_ne_mozhem


 

НХЛ, но хорошие иностранцы продолжат к нам ехать. Потому что НХЛ всех не 
переварит", - сказал Квартальнов. 
Помимо потолка зарплат, начиная с сезона-2020/21 будет введен жесткий пол 
зарплат, ограничивающий минимальную сумму зарплатной ведомости клубов. 
Он составит 30% от потолка зарплат. Планка будет подниматься поэтапно. В 
сезоне-2021/22 он составит 35% от потолка, в сезоне-2022/23 - 45%, в сезоне-
2023/24 - 50%. За несоблюдение пола заработных плат предусмотрены санкции. 
Первое и второе нарушения - финансовые санкции, при третьем - недопуск к 
чемпионату.  

https://tass.ru/sport/8153015 

К заголовкам сообщений 
Марьямяки: "Меня беспокоят размеры площадки в КХЛ. Я предпочитаю 
классические европейские" (Sport24.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
Главный тренер "Йокерита" Лаури Марьямяки подвел итоги сезона и высказался 
на тему развития КХЛ. Команда вышла во второй раунд плей-офф, но сезон был 
завершен из-за коронавируса. 
"Считаю, что мы сделали шаг вперед и как команда, и как организация в целом. 
Знали, что нужно изменить и смогли это сделать. В итоге добились нужной 
глубины состава, травм было не так много, в итоге к плей-офф мы подошли с 
полностью готовыми 16 форвардами и 9 защитниками. 
По итогам регулярки наша команда вновь была одной из самых результативных 
в лиге. Микко Лехтонен, Вели-Матти Савинайнен, Хенрик Хаапала, Петри 
Контиола стали хорошим подспорьем в большинстве. Это то, чего нам реально 
не хватало год назад. Я горд тем, как мы добавили, горд тем хоккеем, в который 
мы играли. Конечно, нужно улучшить игру в защите, меньше пропускать и лучше 
действовать в меньшинстве. 
Мы хотели добиться чего-то серьезного, команда хотела побеждать. Весь сезон 
"Йокерит" был в пятерке лучших команд Запада, прошел первый раунд, но, к 
сожалению, сезон был остановлен. Надеюсь, что это только раззадорило нашу 
команду. 
Я уверен, что КХЛ - лига высокого уровня. Но меня как тренера беспокоят 
размеры площадки. Я предпочитаю классические европейские, 60×30. В 
следующем сезоне нам придется перестраиваться, посмотрим, что нужно будет 
менять в игре. 
Жесткий потолок зарплат? Мы знаем, какую цель преследует эта идея, и видим 
хорошие примеры того, как с введением потолка выравнивается уровень команд 
в других лигах. Что же касается цели - ею была и останется победа, мы хотим в 
конце концов порадовать своих болельщиков и завоевать Кубок Гагарина", - 
цитирует тренера официальный сайт КХЛ.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-maryamyaki-menya-bespokoyat-razmery-
ploshchadki-v-kkhl-ya-predpochitayu-klassicheskiye-yevropeyskiye 
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К заголовкам сообщений 
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"Сибирь" и "Йокерит" вышли в финалы конференций виртуального 
розыгрыша плей-офф КХЛ (Sport24.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
Завершились две серии полуфиналов конференций виртуального розыгрыша 
плей-офф КХЛ, который лига проводит голосованием болельщиков в соцсетях. 
"Сибирь" и "Йокерит" в четвертый раз кряду набрали больше голосов, чем их 
соперники - "Барыс" и СКА соответственно, и выиграли серии всухую (4-0). 
"Сибирь" в финале Восточной конференции сыграет с "Салаватом Юлаевым", а 
"Йокерит" своего соперника узнает позже: в серии "Динамо" - ЦСКА пока впереди 
бело-голубые - 3-1.  
Напомним, из-за отмены сезона КХЛ из-за коронавируса лига решила запустить 
виртуальный розыгрыш плей-офф, в котором победитель определится 
благодаря голосованию болельщиков ВКонтакте, в твиттере, "Одноклассниках" 
и инстаграме. Каждый день КХЛ проводит в соцсетях виртуальные "матчи плей-
офф" в виде голосования, в которых болельщики смогут выбрать победителя 
"матча". Команда, набравшая наибольшее число голосов, выигрывает. Как и в 
настоящем плей-офф, каждая серия проходит до 4 побед, каждый "матч" длится 
12 часов (c 8:00 до 20:00 мск).  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-sibir-i-yokerit-vyshli-v-finaly-konferentsiy-
virtualnogo-rozygrysha-pley-off-kkhl 

Похожие сообщения (2): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
КХЛ: новости клубов 

 
Задачи клубов КХЛ в межсезонье, Восточная конференция, 2020 год 
(Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Мини-революции, похоже, ожидают "Автомобилист" и "Барыс", а в Уфе будут 
думать над заменой Умарку. 
Сезон в КХЛ из-за эпидемии коронавируса досрочно завершен, и мы все 
надеемся и верим, что следующий чемпионат сможет начаться вовремя. 
Представим, что ситуация в мире стабилизируется к лету, спорт и хоккей будут 
разморожены, и в КХЛ пройдет более-менее нормальное межсезонье. 
Разбираемся, какие в таком случае задачи нужно будет решить всем командам 
лиги. Продолжаем разговором о Восточной конференции. 
"Трактор" 
После отвратительного сезона в Челябинске уже произошли определенные 
структурные изменения в руководстве, но впереди еще много работы, связанной 
непосредственно с комплектованием. Для начала в уральской команде должны 
определиться с главным тренером: Владимира Юрзинова судя по всему, в 
"Тракторе" не будет, а кандидатами на пост наставника называются Анвар 
Гатиятулин и Милош Ржига. Это два совершенно разных специалиста, и их 
пожелания к формированию состава наверняка буду отличаться. 
Впрочем, несколько важных позиций в "Тракторе" уже закрыты, и особенно 
здорово для челябинцев, что не придется искать новых лидеров. Еще как 
минимум год в клубе проведут Гика Седлак и Бэйлен есть контракт у 
раскрывшегося в прошлом сезоне Авцина а вот Косова нужно продлять. Видимо, 
решен вопрос и с вратарской бригадой: "Трактор" согласовал условия контракта 
с чехом Романом Виллом в системе клуба есть перспективный Сухачев и в таких 
условиях отпадает необходимость в нестабильном Галимове. Хотя, конечно, не 
факт, что Вилл станет для "Трактора" вторым Францоузом. 
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Однако прошлый сезон показал, что усилий одних только Гики и Седлака 
недостаточно, даже чтобы играть в плей-офф на Востоке, так что челябинцам в 
любом случае предстоит серьезно поработать над улучшением глубины и 
качества состава. 
"Куньлунь Ред Стар" 
Китайская команда в каждое межсезонье практически полностью обновляет свой 
состав, но ближайшее лето может стать исключением из правил. Во-первых, в 
"Куньлуне" остается работать прежний главный тренер Курт Фрейзер. Во-вторых, 
на будущий год есть контракты у многих лидеров команды - Вонга Ипа Мерфи Фу 
Брюле. В-третьих, укомплектована вратарская линия. Если китайскому клубу 
удастся сохранить Миллера Палолу Крэкнелла и Бартли то "Куньлуню" и вовсе 
предстоит лишь точечная селекция. Впрочем, пока поверить в это трудно, и 
"драконов" наверняка опять ожидает наплыв разномастных легионеров со всего 
света, которых Фрейзер будет отсеивать уже по ходу чемпионата. 
"Амур" 
Хабаровский клуб, в отличие от "Адмирала", пока сохраняет свое место в КХЛ, 
но, кажется, "тигров" ждут очень тяжелые времена. Непонятно, на каком уровне 
и насколько стабильным будет финансирование, и такие проблемы могут 
окончательно отпугнуть игроков со стороны от перехода в "Амур", который и так 
был не самым привлекательным вариантом продолжения карьеры. Вероятно, 
хабаровчане сосредоточатся на сохранении нынешнего состава, но и здесь все 
не так просто. Свободными агентами становятся братья Зогорна и братья 
Ушенины Рассказов Горшков Руденков - все эти ребята были лидерами "Амура", 
но, возможно, у них появятся варианты пойти на повышение или просто сменить 
обстановку. 
Для "Амура" есть и приятные новости - продлил контракт главный тренер 
Гулявцев действуют соглашения у вратаря Аликина защитника Йордана. Но все 
это крохи по сравнению с потенциальными потерями, и велика вероятность, что 
в Хабаровске придется собирать новую команду при весьма ограниченных 
возможностях. 
"Нефтехимик" 
Нижнекамцы потихоньку решают свои кадровые проблемы - продлены контракты 
с главным тренером Буцаевым вратарем Барулиным (хотя это спорный плюс, 
Константин сильно сдал в последнее время), нападающими Хайруллиным и 
Шиксатдаровым. В команде точно остается Павел Порядин, но впереди у 
"Нефтехимика" еще очень много работы. Нужен второй вратарь в пару к 
Барулину (с Шарыченковым контракт расторгнут), закончились контракты у 
ведущего защитника Сергеева и перспективного форварда Шарипзянова (на 
него уже облизываются топ-клубы), а самое главное, что в Нижнекамске сейчас 
нет ни одного легионера. Скромный клуб из Татарстана точно не будет 
конкурентоспособным без хороших иностранцев, так что в этом направлении 
трансферной кампании "Нефтехимику" нельзя дать маху. 
"Металлург" 
Первому вице-президенту "Магнитки" Сергею Ласькову и Илье Воробьеву 
который будет принимать деятельное участие в селекции клуба, не 
позавидуешь. "Металлургу" нужна серьезная перестройка, но растратная 
селекционная политика бывшего генменеджера Геннадия Величкина 
практически лишила новое руководство пространства для маневра в условиях 
жесткого потолка зарплат. "Магнитке" уже пришлось переподписывать контракты 
с Яковлевым и Кулеминым и, конечно, это не обрадовало игроков. 
Но из этой неприятной ситуации "Металлургу" как-то надо выбираться, и в любом 
случае клуб ждут серьезные перемены. В Магнитогорске не будет Мозякина 



 

Демченко Филиппи Козуна О'Делла Локтионова Любимова Тимкина. Другими 
словами, "Магнитке" нужно искать не только новых лидеров, но и хоккеистов в 
третье-четвертое звено, а также бэкапа для Кошечкина (возможно, им будет 
старый знакомый Загидуллин но это неточно). Кроме того, не помешало бы 
освежить и линию защиты (новых контрактов нет у Береглазова Верещагина 
Пивцакина ), но это уже если появится возможность. 
Так что "Металлург" в следующем сезоне мы увидим сильно обновленным, но 
клубу уже давно нужна перестройка, и пугаться перемен не стоит. Уральцы уже 
начали прорисовывать контуры новой команды, продлен контракт с 
Нестрашилом достигнута договоренность с Харри Песоненом но это лишь 
начало. 
"Салават Юлаев" 
В Уфе в первую очередь должны определиться с тем, кто будет возглавлять 
команду в следующем сезоне. Николай Цулыгин за два года работы проиграл 
только одну серию плей-офф, при нем команда здорово действовала в кубковых 
матчах, но оборванный сезон, увы, оставил чувство недосказанности. В 
"Салавате", кажется, сейчас и сами не знают, как поступить с Цулыгиным, 
который не заслужил увольнения, но и сильного доверия все-таки не внушил. 
Сложная ситуация. 
Что касается игроков, то на контракте у уфимцев многие лидеры: Хартикайнен 
Маннинен Метсола Сошников Ларсен Панин Жарков. При этом клуб точно 
покидает Умарк, вокруг которого строилась игра "Салавата" в последние годы. 
Заменить Линуса будет невозможно, но найти качественного легионера 
уфимцам, конечно, под силу. 
У "Салавата" заканчиваются контракты с Сергеевым Кадейкиным Арзамасцевым 
Майоровым Хохряковым. Каждый из этих парней был по-своему важен для 
юлаевцев, и в Уфе наверняка желали бы их сохранить, но с кем-то точно 
придется расстаться. Возможно, "Салавату" придется серьезно обновлять линию 
обороны, а если столицу Башкортостана покинет Кадейкин то уфимцы сильно 
озадачатся поисками универсального двустороннего центрфорварда. 
"Сибирь" 
Генменеджер "Сибири" Кирилл Фастовский еще по ходу сезона проделал 
отличную работу, и уже сейчас новосибирская команда хорошо готова к 
следующему чемпионату. Есть контракт у главного тренера Николая Заварухина 
продлены соглашения со всеми ключевыми финскими легионерами (за 
исключением Пельтолы на которого в "Сибири", видимо, уже не рассчитывают), 
остаются в клубе и ведущие русские игроки - Миловзоров Шаров Чесалин 
Саюстов а также практически вся местная талантливая молодежь. В межсезонье 
в "Сибири" нужна лишь точечная селекционная работа: договориться с 
Красиковым или найти другого бэкапа для Сятери продлить защитника Демидова 
сохранить капитана Логинова и найти толкового иностранца на последнюю 
легионерскую позицию, при условии, что уйдет Пельтола. 
"Автомобилист" 
В Екатеринбурге грядут большие перемены, но пока в "Автомобилисте" не 
спешат приступать к решению многочисленных проблем. Во-первых, нужна 
ясность с новым главным тренером, так как Андрей Мартемьянов в уральском 
клубе вряд ли останется. По слухам, "Автомобилист" может возглавить канадец 
Питерс и это очень интригующий вариант. 
Во-вторых, необходимо что-то решать с составом. "Автомобилисту" нужен бэкап 
для Коваржа существенное усиление в оборону, тем более что очень вероятен 
уход Никиты Трямкина и целая перестройка в нападении. Провалившие плей-
офф лидеры уральцев Секстон и Доус наверняка покинут "Автомобилист", нет 



 

новых контрактов у Белоусова Гареева Кучерявенко да и будущее Дацюка под 
вопросом. Очевидно, что екатеринбуржцам требуются новые игроки на 
ключевые позиции, но в этот раз "Автомобилист" должен подойти к подписаниям 
с умом в плане соотношения цена-качество. 
"Авангард" 
У омичей немало хоккеистов заключили новые контракты по ходу прошлого 
сезона: Покка Емелин Широков Зернов Чудинов Бобков - вот тот костяк, на 
который Боб Хартли будет опираться в следующем чемпионате. Кроме того, есть 
действующие соглашения у лучших форвардов "Авангарда" Шумакова и 
Семенова а вот с их партнером по звену Кошелевым нужно подписывать новый 
договор. Также еще год в стане "ястребов" должны провести Андригетто и Бек но 
к обоим легионерам были серьезные претензии, и Максим Сушинский уже 
намекнул, что в их отношении возможны разные варианты. 
На бумаге для "Авангарда" все выглядит в целом неплохо, но прошедший сезон 
показал, что "ястребам" необходимо серьезное усиление. Во-первых, в Омске 
должны понять, идти им дальше с Бобковым в роли первого номера или искать 
нового вратаря на стороне. И что делать с Гариповым у которого закончился 
контракт. Во-вторых, наверняка потребуются трансферы в оборону, так как 
Войнов и Франсон скорее всего, покинут "Авангард". В-третьих, нужно укреплять 
качество и глубину линии нападения. В минувшем сезоне "ястребов" сильно 
подвели многочисленные травмы, но это не отменяет того факта, что те же 
Андригетто, Бек, Широков сыграли ниже своих возможностей. Большие 
проблемы с самого старта сезона были у "Авангарда" и с центрфорвардами, так 
что в этом направлении, в первую очередь, должны вестись поиски сильных 
иностранцев. 
Таким образом, скелет состава у "Авангарда" сформирован, но ему необходимо 
обрастать мясом, и для этого боссам "ястребов" придется хорошенько 
поработать. 
"Барыс" 
Одну из самых стабильных команд КХЛ последних лет, кажется, ждут трудные 
времена. В первую очередь они связаны с тем, что "Барысу" из-за национальных 
особенностей не удается договориться с Андреем Скабелкой и белорусский 
специалист, по всей видимости, покинет клуб. Вместе с ним, вероятно, "Барыс" 
ожидает мощный отток легионеров, так что летом нурсултанцам, возможно, 
придется собирать новую команду. С подписанием очередной партии 
иностранцев проблем не возникнет ("Барыс" так комплектуется уже очень давно), 
но прошлые годы показали, что без толкового наставника от этого будет мало 
проку, так что первоочередная задача для казахстанской команды - найти 
грамотного специалиста, либо же попытаться все-таки договориться со 
Скабелкой. 
Если говорить по персоналиям, то из лидеров "Барыса" действующий контракт 
есть только у Дица а вот оба вратаря Карлссон и Паскуале защитник Охтамаа 
форварды Бойд Найт Виделль Старченко Пакаринен становятся неограниченно 
свободными агентами. После двух хороших сезонов в "Барысе" у многих из них 
появятся более привлекательные предложения из других клубов, и эти потери 
нурсултанцам будет тяжело достойно пережить. 
"Ак Барс" 
В Казани наверняка пролонгируют контракт с главным тренером Дмитрием 
Квартальновым а в селекционной политике "Ак Барс" будет стараться, в первую 
очередь, сохранить действующий состав, а потом уже думать о новых 
приобретениях. Заканчиваются соглашения у большой группы лидеров, в 
которую входят Азеведу Кормье Фрэттин Э. Галимов Зарипов вратари Билялов 



 

и Рейдеборн и многие из них должны быть сами заинтересованы в сохранении 
контрактных отношений со стабильным топ-клубом. Но надо понимать, что кому-
то придется умерить финансовые аппетиты, чтобы "Ак Барс" поместился под 
жесткий потолок зарплат. 
Вполне вероятно, что казанцы все равно будут активны на внешнем 
трансферном рынке и постараются как можно больше увеличить глубину состава 
- Квартальнов обожает работать с длинной "скамейкой" и размашистой 
ротацией.  

https://www.championat.com/hockey/article-4009851-zadachi-klubov-khl-v-
mezhsezone-vostochnaja-konferencija-2020-god.html 

К заголовкам сообщений 
Участие в Кубке Гагарина, обмен Ткачева, переговоры по Свечникову: ХК 
"Ак Барс" подвел итоги сезона (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 
3 апреля 2020) 
"Как показала чиповая статистика, у нас команда, которая больше всех с шайбой 
входила в чужую зону" 
Традиционная онлайн-конференция "Ак Барса" прошла в обычном для 
последних недель "цифровом" формате. Разумеется, на ней затронули тему 
существования казанского и российского хоккея, учитывая последние события. В 
конференции участвовали генеральный менеджер клуба Рафик Якубов, главный 
тренер Дмитрий Квартальнов и исполнительный директор Мансур Усманов.  
Первым слово взял главный тренер Дмитрий Квартальнов:  
"Итоги сезона для нас положительные. Жаль, что дальше не сыграли. Картина 
была бы более ясна для всех, если бы мы сыграли следующий раунд, он был бы 
интересный. Но не произошло. Мы были готовы сыграть. Положа руку на сердце, 
признаюсь, и я уже говорил, в серии с "Нефтехимиком" мы не в такой хорошей 
форме были, как хотелось бы.  
Мы поменяли систему игры, и команда приняла эту систему. Всегда нужно 
опираться на статистику, а в нашей форме есть чипы, как на современных 
шайбах, и мы видим, сколько они пробегают. Как показала чиповая статистика, у 
нас команда, которая больше всех с шайбой входила в чужую зону.  
В СМИ было много разговоров о том, что у нас была непрерывная ротация - да 
она была, но ее не было так много, как пишут. Мы не заявляли об этом, но у нас 
в течение сезона было много травм. У всех свой ад, и у нас в том числе. Но кто-
то не выносит это на публику, как мы, а кто-то заявляет. Мы, конечно, выходили 
из этой ситуации - брали ребят из своих фарм-клубов, молодежной команды и 
команды Высшей лиги.  
Да после сборов в Эмиратах мы немного просели, и это показали наши 
обследования. Ту серию после сборов мы сыграли довольно неважно. Я считаю, 
что мы сезон мы в целом провели ровно, за исключением серии на Дальнем 
Востоке".  
"Пока у нас разговоров не было о сокращении бюджета" 
Поговорили и о жизни хоккейного клуба в условиях новой реальности. Пандемия 
коронавируса уже серьезно подорвала экономическую ситуацию в стране, и в 
отечественном хоккее уже появились первые жертвы - владивостокский 
"Адмирал" снялся со следующего сезона КХЛ, местные власти перераспределят 
деньги на борьбу с эпидемией. Футбольные клубы уже сократили зарплаты 
своим игрокам наполовину, в том числе и "Рубин" с "Уфой". 
"Сейчас все идет в штатном режиме, - заверил Рафик Якубов. - Загадывать 
вперед мы не можем. Все ребята знают, какая ситуация в стране и в мире. Мы 
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верим, что все будет хорошо, мы любим хоккей. Но пока у нас разговоров не 
было о сокращении бюджета. Основной спонсор говорит, что пока хоккей 
немножко на втором плане.  
Да, мы видим, как в футболе клубы сокращают зарплаты и к чему все идет. Что 
касается наших сотрудников в этой ситуации, то мы работаем в штатном режиме. 
Но при необходимости клуб готов адаптироваться к ситуации, должен быть готов 
к этому.  
Как помогает "Ак Барс" в условиях эпидемии? Мы вчера раздали пожилым нашим 
болельщикам продукты питания. В целом не только болельщикам, но и 
ветеранам помогаем - в Казани, в Альметьевске и остальном Татарстане. Мы 
работаем в коллаборации с волонтерами. У нас уже есть списки людей, кому 
необходима помощь".  
"Ак Барс" не уведомлял лигу, что готов выйти из состава участников Кубка 
Гагарина, если та не завершит сезон 
Разумеется, не обошли журналисты и вопрос с письмом казанского клуба в КХЛ, 
в котором "Ак Барс" призвал завершить сезон и по, сообщениям СМИ поставил 
лигу перед условием: в обратном случае клуб готов выйти из состава участников 
Кубка Гагарина самовольно. 
 - Мы обратились в лигу с просьбой ускорить вопрос, так как у нас тоже легионеры 
просились, и вопрос надо было решать, - рассказал генменежер "Ак Барса" 
Рафик Якубов. - Мы всего лишь обратились в лигу, а остальное уже было 
придумано, якобы мы отказывались и так далее. В подписанном итоговом 
варианте письма фразы о том, что мы хотим выходить, не было.  
О том, нужен ли сейчас Кубок Гагарина и насколько "Ак Барс" готов провести 
турнир восьми, Квартальнов сказал:  
 - Это, наверное, уже будет не Кубок Гагарина, когда ты с трудностями доходишь 
до финала. Там другие моменты уже будут. Мы можем сделать какую-то копию, 
но это будет не тот Кубок, который был всегда. 
"Ткачев начал вредничать и попросил обмена" 
По перспективам на будущий состав команды Рафик Якубов обошелся в 
основном общими словами. Хотя некоторые фамилии журналистам узнать все 
же удалось. Стало известно, что не продлят контракт с форвардом Олегом Ли. 
Зато боссы "Ак Барса" подтвердили, что клуб действительно пытается вернуть в 
Казань форварда "Детройта" Евгения Свечникова.  
"Что будем делать с семнадцатью хоккеистами, у которых заканчиваются 
контракты? У нас первоначальная задача - сохранить костяк, который был в этом 
сезоне. Понятно, что начинать все заново, тем более - с новым потолком зарплат 
под 900 миллионов - это сложно. Не зря у нас было много молодежи в этом 
сезоне - мы уже готовились. Переговоры идут и работа идет.  
Что касается Джастина Азеведо, то переговоры идут, и они уже на стадии 
завершения. Как будет дальше - непонятно, каждый день все меняется. До 30 
апреля он должен ответить. То же касается и Даниса Зарипова. Пока идут 
переговоры, но сами понимаете, что творится в мире. Пока конкретики сказать 
не могу. 
По поводу возвращения в "Ак Барс" Евгения Свечникова - да, мы с ним 
связывались, разговаривали с его агентом. Но парень хочет остаться там (в НХЛ 
- прим. ред) и будет биться. Мы парня ждем и готовы к переговорам", - сказал 
Якубов.  
Отдельно остановились журналисты на довольно странном обмене в середине 
сезона - одного из главных лидеров команды Владимира Ткачева поменяли на 
куда менее техничных Санникова и Галузина. 



 

 - Парень получил травму довольно серьезную с "Металлургом", лечился 
полтора месяца. Мы дали ему лечение. Но когда он вышел на лед, стал 
вредничать - мол, мало игрового времени, нет большинства. Мы с ним 
разговаривали, говорили - потерпи. Но тут на нас начал выходить агент игрока, 
и он сказал - я не хочу оставаться в команде, ищите обмен. Им интересовались 
команды Востока, но мы нашли наиболее компромиссный вариант. 
 - Вообще ситуация с Володей для меня была неожиданностью, - взял слово 
Квартальнов. - Почему поменяли именно на Санникова. Мы решили отдать его 
на Запад, выбор обмена был небольшой, поэтому так и получилось.  

https://realnoevremya.ru/news/170744-press-konferenciya-ob-itogah-sezona-hk-ak-
bars 

К заголовкам сообщений 
Генменеджер "Ак Барса" - о контракте с Квартальновым: разговора с 
президентом еще не было (Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов ответил на вопрос о продлении 
контракта с главным тренером Дмитрием Квартальновым. В мае 2019 года 
соглашение с тренером было подписано по схеме "1+1". 
"Продлилась ли опция +1? У нас еще не было разговора с президентом, сейчас 
с этим коронавирусом пока не до хоккея", - сказал Якубов на итоговой пресс-
конференции казанского клуба. 
В этом сезоне команда Дмитрия Квартальнова по итогам регулярного 
чемпионата КХЛ заняла первое место в Восточной конференции. В первом 
раунде плей-офф "Ак Барс" уверенно переиграл "Нефтехимик" (4-0). Во втором 
раунде казанский клуб должен был сыграть с "Салаватом Юлаевым", но 
продолжение сезона КХЛ было отменено из-за пандемии коронавируса.  

https://www.championat.com/hockey/news-4009881-genmenedzher-ak-barsa-o-
kontrakte-s-kvartalnovym-razgovora-s-prezidentom-eschjo-ne-bylo.html 

К заголовкам сообщений 
Гендиректор "Ак Барса": клуб хочет сохранить костяк команды (Р-Спорт, 
Москва, 3 апреля 2020) 
"Ак Барс" намерен сохранить костяк команды на следующий сезон КХЛ, но из-за 
потолка зарплат это сделать будет непросто, заявил генеральный менеджер 
казанского хоккейного клуба Рафик Якубов. 
Казанцы по итогам регулярного чемпионата КХЛ-2019/20 стали лучшими в 
Восточной конференции. А в первом круге плей-офф, завершенном до остановки 
сезона из-за коронавируса, победили нижнекамский "Нефтехимик" со счетом 4-0 
в серии. 
"У нас задача - сохранить костяк, который был в этом сезоне. Тяжело будет с 
потолком 900 миллионов, но мы к этому готовимся. Подпускали много молодежи. 
Понимаем, что потери будут, всю команду не сохранить, но работу ведем, 
переговоры идут. Переговоры с Джастином Азеведо идут. Они на стадии 
завершения. Как будет дальше, сказать не могу. Все меняется каждый день", - 
сказал Якубов журналистам в онлайн-конференции. 
"Я общался с агентом Евгения Свечникова. Он хочет остаться в Америке, 
пробиваться. Мы его ждем, переговоры идут. Все зависит от него. С Данисом 
Зариповым идут переговоры. Сами видите, что творится в мире. Конкретики по 
контракту пока нет", - отметил генеральный менеджер клуба. 
Якубов прокомментировал ситуацию с финансированием клуба. "Все идет в 
штатном режиме. Мы понимаем, что творится в мире. Загадывать пока не можем. 

https://realnoevremya.ru/news/170744-press-konferenciya-ob-itogah-sezona-hk-ak-bars
https://realnoevremya.ru/news/170744-press-konferenciya-ob-itogah-sezona-hk-ak-bars
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https://www.championat.com/hockey/news-4009881-genmenedzher-ak-barsa-o-kontrakte-s-kvartalnovym-razgovora-s-prezidentom-eschjo-ne-bylo.html


 

Мы готовимся, стараемся сохранить молодых ребят. А что будет дальше, только 
богу известно. Какие команды смогут остаться, какие - нет... Мы верим в лучшее, 
любим хоккей и надеемся на лучшее. Пока разговоров о бюджете не было. У 
нашего спонсора "Татнефти" есть более важные вопросы", - заявил менеджер 
"Ак Барса".  

https://rsport.ria.ru/20200403/1569530092.html 
Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Квартальнов: "Итоги сезона для "Ак Барса" положительные. Жаль, что мы 
не сыграли дальше" (Sport24.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов подвел итоги сезона КХЛ. 
Казанцы заняли первое место в "регулярке" КХЛ на Востоке, а в первом матче 
плей-офф разгромили "Нефтехимик" (4:0). После этого сезон был досрочно 
завершен из-за пандемии коронавируса. 
"Итоги сезона положительные. Жаль, что мы не сыграли дальше. Наверное, 
была бы более ясная картина для всех, если бы провели следующий раунд. Но 
что теперь говорить. Мы были готовы сыграть. Положа руку на сердце, мы были 
еще не в такой хорошей форме в серии с "Нефтехимиком".  
Мы поменяли систему игры, команда ее приняла. Мы сами очень сильно 
поменялись. Мы играли довольно неплохо. Всегда нужно опираться на статистку. 
Команда у нас больше всех с шайбой входила в зону, это говорит статистика, мы 
работали над контролем шайбы. Были проблемы в большинстве. Сезон, за 
исключением игр на Дальнем Востоке, провели ровно. Ротация была, но ее не 
было так много. Да и травм, болезней было много", - передает слова 
Квартальнова корреспондент Sport24 Дарья Тубольцева.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-kvartalnov-itogi-sezona-dlya-ak-barsa-
polozhitelnyye-zhal-chto-my-ne-sygrali-dalshe 

Похожие сообщения (1): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Главный тренер "Ак Барса" Квартальнов оценил игру легионеров команды 
в этом сезоне (Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов оценил игру легионеров 
команды в этом сезоне. 
"Считаю, что ребята-легионеры сыграли на своем достойном уровне. Азеведу - 
наш лидер, он неплохо сыграл, но, чтобы его раскрыть на большинство, ему 
нужны более мастеровитые партнеры. Химии немножко не хватало у игрока с 
другого края. Азеведу немножко не самореализовался. Это момент, который 
можно усилить. 
Кормье был ключевым центральным нападающим, неплохо играет под воротами 
соперника, мы им очень довольны. Считаем, что у него есть потенциал. У 
Фрэттина сезон складывался не так успешно по результату по отношению с 
прошлым годом, но в плей-офф он сыграл очень здорово. 
Рейдеборн нам помогал во многих играх, хотя и были неудачные матчи. Но он 
наш парень! Может добавить, он кубки выигрывал, мы позитивно смотрим на 
него. Виртанен - это был уже шестой иностранец, у него самый большой 
показатель полезности в плей-офф. Если взять в целом, то все ребята, 

https://rsport.ria.ru/20200403/1569530092.html
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пришедшие по ходу сезона, сыграли не так здорово, как те, кто был с нами с 
начала чемпионата. Еще очень ровно сыграл Викстранд, мы им очень довольны", 
- сказал Квартальнов.  

https://www.championat.com/hockey/news-4009873-glavnyj-trener-ak-barsa-
kvartalnov-ocenil-igru-legionerov-komandy-v-etom-sezone.html 

Похожие сообщения (2): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
"С НХЛ уже все решил, ищу дом в Нью-Йорке". Лидер "Автомобилиста" 
Голышев уедет через год, несмотря на 4-летний контракт (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 3 апреля 2020) 
Интервью с Анатолием Голышевым  
Две травмы сломали сезон  
 - Где вы пережидаете это трудное время?  
 - Дома в Екатеринбурге. Строго соблюдаю режим изоляции, но все-таки 
приходится выезжать в магазин. Дома трое детей, им очень много покупать надо. 
Паники нет, есть какое-то непонимание ситуации. 
 - В чем?  
 - У меня много друзей живет за границей, они рассказывают, насколько тяжелое 
положение в других странах. А я смотрю в окно - люди в Екатеринбурге гуляют, 
как будто ничего не происходит. Наверное, сейчас тот период, когда все-таки 
надо потерпеть. 
 - Вам с тремя детьми тяжело, наверное, взаперти.  
 - Да, они уже передрались. Понятно, что детям трудно в замкнутом 
пространстве. Но с ума пока не схожу, так как приехали родители и помогают. 
Однако, я сейчас ищу загородный дом, чтобы переехать. Все-таки со двором, на 
свежем воздухе будет хоть немного полегче. 
 - Тренироваться не получается никак?  
 - А как? Единственное, как только я найду дом, то возьму в клубе велотренажер, 
чтобы хотя бы так форму поддерживать. 
 - В социальных сетях много челленджей с участием хоккеистов. Не участвуете?  
 - Мне сейчас не до этого. Времени совсем нет. 
 - В прошлом сезоне вы получили две травмы, достаточно серьезные.  
 - Первый раз на предсезонном турнире. Побежал бить соперника, неудачно упал 
на ногу. Случайность. Во второй раз у меня было воспаление 
постравматическое. Почему-то все очень долго заживало и я не мог полностью 
помочь команде в плей-офф. Очень обидно, что я столько пропустил, причем, не 
принял участие в важных матчах. Из-за этого считаю, что для меня сезон 
получился неудачным. 
 - Вы уступили "Сибири" в первом раунде плей-офф. Справедливо?  
 - Они нас переиграли, больше забили. Но я ни в чем не могу упрекнуть никого. 
Просто каждый год мы говорим о том, что надо исправить, какие выводы надо 
сделать, но уже пора не говорить, а делать. Надеюсь, что в дальнейшем все 
будет иначе. Сейчас, понятно, уже прошло время, немного успокоился, а в 
первые три дня после вылета вообще не мог прийти в себя. Не верил, что мы 
вылетели. Я еще и сыграл мало, принял участие всего в двух встречах. И даже 
удовольствия от игры не получил. 
Не согласен с вашим мнением о Дацюке  
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 - Мне кажется, что если бы в этом году не пришел Павел Дацюк, то все бы было 
у вас гораздо лучше. Он разрушил коллектив, не помог команде. С ним стало 
только хуже.  
 - Это ваше мнение, но я совершенно так не считаю. Павел очень сильно 
"Автомобилисту", конкретно игрокам. Всегда поможет, всегда подскажет. 
 - Он же с первого дня стал менять правила в раздевалке "Автомобилиста". Они 
могли быть плохими или хорошими, но к ним все привыкли.  
 - Вот с чего это взяли вообще? Я с самого начала сезона читал про все это и 
удивлялся. Например, про конфликт с Найджелом Доусом. Не видел ничего 
подобного. Стал менять правила? Да у нас есть правила, которые вывешивают 
на дверях раздевалки и мы все их соблюдали. В "Автомобилисте" был отличный 
коллектив. 
 - Судя по игре Найджела этого не скажешь. Нельзя не отметить, что долгое 
время, как только на льду появлялся Дацюк, "Автомобилист" проигрывал.  
 - Я помню, что когда появился на льду после травмы, у меня совершенно не 
было уверенности в своих силах и команда проигрывала. Такое бывает, когда ты 
пропускаешь какой-то период. Доус тоже старался. Может быть, Найджел и 
Павел не нашли общего языка на льду, но разногласий внутри раздевалки не 
было. 
 - Но Дацюк никак и не помогал Андрею Мартемьянову.  
 - Как вы это все видите издалека? У меня другое мнение. У Андрея Алексеевича 
есть простое правило, и он соблюдал его с самого начала работы: дверь в 
тренерскую для любого игрока открыта. Неважно, Дацюк ли это или Рассейкин. 
Если кто-то чем-то был недоволен, то все это обсуждалось. Я видел, что вся 
команда хотела правильно выполнять работу, все были настроены на это, но не 
получилось. 
 - Поражение от "Сибири" чем-то похоже на прошлогоднее в плей-офф от 
"Салавата Юлаева" ?  
 - Да. Мы в самый важный момент перестали использовать свои моменты, у нас 
снизилась результативность. Я и тогда, и во встрече с "Сибирью" свой шанс не 
использовал. Мы не смогли тактически изменить свой хоккей в атаке, соперники 
нам не давали делать то, что у нас получалось в регулярном чемпионате, 
причем, с соперниками разного уровня. 
С НХЛ уже все решил  
 - В этом сезоне "Автомобилист" опускался даже на последнее место в 
конференции. Что происходило в командк в этот момент?  
 - Психологически было непросто. Но в раздевалке лидеры старались не 
нагнетать, все друг друга поддерживали. И именно потому мы потом 
выкарабкались. 
 - Легионеры вас подвели?  
 - Лично у меня недовольство только своей игрой. К себе самые большие 
претензии. 
 - Я так понимаю, что вы особо не следите за тем, кто может стать тренером 
"Автомобилиста"?  
 - Читаю новости, как и все. Не думаю, что мое мнение будут спрашивать при 
назначении, да это и правильно. Я же хоккеист. 
 - Вы в этом году побывали в Учалах, сыграли за "Горняк". Ребята из клуба ВХЛ 
хвалили вас, говорили, что вы отнеслись к своей ссылке ответственно.  
 - А это не ссылка была. Я же сам попросился поиграть в Высшей лиге. Уже начал 
набирать форму, но в очередную поездку тренеры "Автомобилиста" меня не 
взяли. Сказали, что на лед выходить рано, времени тренироваться будет 



 

немного и будет лучше, если я останусь дома и буду набирать форму в 
индивидуальном порядке. Я попросился в Учалы и мне разрешили. 
 - Ну и как там?  
 - Нормально Прекрасно понимал, что парни там играют за премии, для них это 
важно и хотя забить мне не удалось, но всеми силами помогал "Горняку". 
 - Когда заходили в раздевалку, корону пришлось снять?  
 - На "Уралмаше" ее сбивают за секунду, если что. Но у меня, в принципе, не 
могло возникнуть никаких проблем. Большинство ребят в команде я знаю, а 
тренером в команде работает Алексей Симаков, с которым мы переписываемся 
практически ежедневно. Было бы очень некрасиво приехать к ним с 
настроением, типа "я из КХЛ". Да никогда так и не поступлю. 
 - Сейчас бы в НХЛ играли, но подписали контракт с "Автомобилистом".  
 - Наверное, я сейчас бы дома сидел, как и все. 
 - Но в Америке.  
 - Признаюсь, что уже сейчас я занят поиском дома в Нью-Йорке, куда перееду 
через год. Смотрю варианты не только с ним, но и с арендой большой машины. 
У меня контракт с "Автомобилистом" 2+2, но я уже сейчас все решил. Мне в этом 
году звонили из "Айлендерс", они были не слишком впечатлены моей игрой в 
начале чемпионата, но потом их оценки изменились. Но это не значит, что я не 
буду стараться ради "Автомобилиста" в следующем сезоне. Сделаю все, чтобы 
принести пользу клубу. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-s-anatoliem-golyshevym-o-
sezone-pavle-dacyuke-i-otezde-v-nhl-1659530/ 

К заголовкам сообщений 
Кадейкин: пока рано говорить о контракте с "Детройтом", учитывая 
текущую ситуацию в мире (Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Александр Кадейкин прокомментировал 
информацию о переходе в клуб НХЛ "Детройт Ред Уингз". 
"Мы разговариваем с "Детройтом", но никаких окончательных решений нет. Пока 
рано говорить о контракте. Это даже невозможно технически, учитывая текущую 
ситуацию в мире с пандемией. Никто не знает, будут ли доиграны матчи текущего 
регулярного чемпионата, и тем более рано говорить о следующем сезоне. 
Конечно, есть желание попробовать себя в НХЛ, но остается много вопросов, и 
ничего еще не решено", - сказал Кадейкин в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Александром Рожковым. 
В минувшем сезоне 26-летний форвард набрал 29 (11+18) очков в 59 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. В шести матчах плей-офф набрал 3 (0+3) очка. 
Игрок выступает за "Салават" второй сезон.  

https://www.championat.com/hockey/news-4009989-kadejkin-poka-rano-govorit-o-
kontrakte-s-detrojtom-uchityvaja-tekuschuju-situaciju-v-mire.html 

Похожие сообщения (3): 
• Sports.ru, Москва, 3 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
"Зарплату за март "Адмирал" мне перечислил" (Известия (iz.ru), Москва, 4 
апреля 2020) 
Хоккеист Александр Осипов - об отказе клуба от выступления в КХЛ и домашнем 
карантине в Тюмени 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-s-anatoliem-golyshevym-o-sezone-pavle-dacyuke-i-otezde-v-nhl-1659530/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-s-anatoliem-golyshevym-o-sezone-pavle-dacyuke-i-otezde-v-nhl-1659530/
https://www.championat.com/hockey/news-4009989-kadejkin-poka-rano-govorit-o-kontrakte-s-detrojtom-uchityvaja-tekuschuju-situaciju-v-mire.html
https://www.championat.com/hockey/news-4009989-kadejkin-poka-rano-govorit-o-kontrakte-s-detrojtom-uchityvaja-tekuschuju-situaciju-v-mire.html
https://www.sports.ru/hockey/1084681006.html
https://allhockey.ru/news/show/382627-Kadejkin_poka_rano_govorit_o_kontrakte_s_Detrojtom


 

Владивостокский "Адмирал" объявил, что в ближайший год главная команда 
"моряков" не примет участие ни в КХЛ, ни в ВХЛ. Хотя и рассчитывает вернуться 
в сезоне-2021/22. Это связано с решением администрации Приморского края 
перераспределить запланированные траты на профессиональный спорт в 
пользу борьбы с эпидемией коронавируса. Теперь более двух десятков 
хоккеистов "Адмирала" останутся без работы. По меркам КХЛ они и так 
зарабатывали не самые большие деньги. Не секрет, что владивостокский клуб 
имел самый маленький бюджет в лиге - сумма всех годовых контрактов игроков 
не превышала 300 млн рублей. Команда завершила регулярный чемпионат на 
последнем месте в Восточной конференции, хотя еще осенью была главной 
сенсацией сезона и шла в зоне плей-офф. 
В интервью "Известиям" один из самых опытных игроков "Адмирала", защитник 
Александр Осипов, прокомментировал снятие клуба, рассказал, как проводит 
время на карантине, и поразмышлял о том, почему команде не удалась вторая 
половина сезона.  
 - У вас контракт с "Адмиралом" истекает 30 апреля. До решения клуба о снятии 
с розыгрыша КХЛ руководство предлагало вам продлить соглашение?  
 - Пока еще нет. Не было никаких переговоров по этой теме. И о решении клуба 
не выступать в КХЛ в следующем сезоне я узнал только из интернета. Никто мне 
раньше не звонил и не говорил об этом. 
 - Где сейчас находитесь?  
 - Я живу в Тюмени. И там сейчас нахожусь. 
 - Как отреагировали на новость о снятии "Адмирала"?  
 - Шокирован немножко был - не отрицаю этого. Но, повторюсь, подробностей не 
знаю. 
 - Нет опасения, что похожая участь ждет другие клубы, зависящие от 
региональных властей?  
 - Я не знаю. Не могу вам ничего сказать и дать гарантии. Сами знаете, что сейчас 
в мире происходит. Все может поменяться в один миг. И мы не знаем, как будет 
дальше. 
 - Как проводите эти дни? Закрылись дома ?  
 - Не сказать, что закрылся. Но, конечно, ограничил общение. Провожу время с 
семьей, ни на какие встречи не выезжаю. Тем более сейчас все закрыто. Те же 
самые торговые центры, кинотеатры сейчас не работают - никуда не сходишь. А 
так общаюсь с семьей и близкими друзьями, которые были рядом во время этой 
вспышки. Каких-то кардинальных мер не принимаю - не нахожусь в полной 
изоляции от всех. 
 - В Тюмени какая сейчас обстановка?  
 - Все досуговые места закрыты. Во вторник мне звонили друзья и сказали, что 
не могут улететь из Сургута в Тюмень, потому что закрыли все перелеты. Еще 
вроде нельзя выехать из Тюмени... Во всяком случае, так говорят. Но ни 
подтвердить, ни опровергнуть эту информацию не могу, поскольку сам нахожусь 
в городе и покидать его не собираюсь.  
 - Как в Тюмени с продуктами? Все обсуждают исчезающую гречку.  
 - Да ерунда все это. Мое мнение: просто нагнетают. Я с семьей заезжал в 
магазины, там было все, что нам нужно. 
 - Поговорим о хоккее. Почему после блестящей первой половины сезона 
"Адмирал" настолько провалился, что не только не удержался в зоне плей-офф, 
но и стал последним в конференции?  
 - Концовка получилась неудачная - это однозначно. Причину не могу назвать. 
Мы сами с ребятами неоднократно собирались без тренерского штаба, 
руководителей и других работников клуба. И поднимали этот вопрос. Понятно, 



 

что все выкладывались. И почему так получилось в конце, до сих пор не 
понимаю. Никто не был равнодушен к результату. Но, может быть, сказалась 
усталость. И отношение других команд к нам поменялось. Вы сами знаете 
психологию: никто нас не воспринимает как команду-лидера. А после тех 
результатов, что мы показывали осенью, на нас стали настраиваться по-другому. 
Не знаю, что еще тут сказать. Получилось так, как получилось. Могу лишь 
повторить, что ни у одного из хоккеистов "Адмирала" не было равнодушия. 
 - Дальневосточные клубы уже два года не выходят в плей-офф. Сказывается 
усталость от перелетов ?  
 - Я раньше играл в Хабаровске и знаю, что это такое (Осипов выступал за "Амур" 
в 2010-2013 годах. - "Известия"). Там больше проблема не в перелетах, а в 
разнице во времени. Когда прилетаешь в другой город, разница с Дальним 
Востоком в пять, семь или восемь часов. Больше это затрудняет жизнь. Но когда 
коллектив собирается в кулак и все вместе, можно с этим справляться. Мы ведь 
в этом сезоне побеждали и на выезде. Вспомните победы "Адмирала" над 
"Магниткой", "Трактором", "Барысом" - очень приличные команды. И мы увозили 
много очков с выездов. А что поменялось во второй половине сезона, мне трудно 
сказать. 
 - Не секрет, что у "Адмирала" самая маленькая платежная ведомость в КХЛ...  
 - Есть такое. 
 - В связи с этим реально бороться за место в плей-офф с не самой широкой 
обоймой мастеровитых игроков? Складывается ощущение, что вам физически 
не хватило ресурса для удержания завоеванных осенью позиций...  
 - Да, в принципе, бороться реально. Понятно, что деньги решают многое. Тем 
более в КХЛ, где у некоторых клубов есть премиальные за успехи в отдельных 
играх - это очень мотивирует. Но я не хочу все списывать на финансовый вопрос. 
Мы же в первой половине сезона добивались побед. Потом начали проигрывать. 
После декабрьской паузы на Евротур проиграли в гостях "Куньлуню", и потом 
пошло поехало - раз, раз, раз... И уже серия поражений. Еще в декабре 
понимали: что-то не то происходит, но в итоге не сделали правильные выводы и 
скатились вниз. 
 - Кстати, о декабрьском выезде к "Куньлуню". Тогда уже в Китае начиналась 
эпидемия коронавируса, получившая широкое распространение в январе. Когда 
вы там находились, в Пекине еще не было паники из-за этого?  
 - Никто про это еще не говорил. Тогда не испытывали никаких опасений. Два дня 
подряд были игры с "Куньлунем". Мы приехали за двое суток до первой. Первый 
день был выходным - мы съездили посмотреть на Китайскую стену. На второй 
уже проводили ледовые тренировки. А на третий и четвертый играли матчи. И 
никакой паники не было.  
 - Как вам Великая Китайская стена ?  
 - Круто. Масштабы, так сказать, впечатляют. 
 - В феврале коронавирус массово проник в Японию и Южную Корею, 
находящиеся недалеко от Владивостока. В городе не было паники в связи с этим 
и особого контроля?  
 - Нет, такого не было. Медицинская служба "Адмирала" контролировала нас в 
штатном режиме. Но каких-то сверхмер не было. 
 - Какие мысли о продолжении карьеры?  
 - Я пока не могу сказать, поскольку контракт у меня до 30 апреля. В связи с 
выходом "Адмирала" из КХЛ главное, чтобы клуб выполнил свои финансовые 
обязательства, выплатив мне положенные по договору деньги. А в плане 
продолжения моей карьеры - это уже работа агента. Он со мной на связи и 



 

держит на карандаше любые варианты. Но давать какие-то прогнозы в нынешней 
ситуации, сами понимаете, дело неблагодарное. 
 - Сейчас многие спортивные клубы договариваются о снижении зарплат своим 
игрокам на время карантина. "Адмирал" ничего подобного не предлагал до того, 
как снялся с КХЛ?  
 - Разговоров таких не было. В понедельник мне перевели вторую часть 
зарплаты за март. Так что клуб выполняет свои обязательства. Осталось только 
за апрель расплатиться, и мы с "Адмиралом" будем полностью в расчете.  

https://iz.ru/995424/aleksei-fomin/zarplatu-za-mart-admiral-mne-perechislil 
Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Обзор дня: Форварду "Сочи" предъявляли претензии за ведение 
видеоблога. Он плюнул на все и уехал в НХЛ (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 3 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Отъезд 
КХЛ потеряла еще одного игрока. Двухлетнее соглашение с "Чикаго" подписал 
Андрей Алтыбармакян, выступавший в "Сочи". Лично для меня такие отъезды 
говорят об общем уровне КХЛ гораздо больше, чем, когда за океан отправляются 
звезды. Понятно, почему уезжал Никита Гусев или Вадим Шипачев. Они всего 
добились, им хотелось попробовать выступить на другом уровне. А Андрей, Иван 
Налимов, Александр Кадейкин да еще десятки хоккеистов уезжают потому, что 
здесь тупик. 
Посмотрите на Алтыбармакяна. Сначала он был в системе СКА, которая хоть и 
считается сильной, но на самом деле мало кому дает развиваться. Безусловные 
таланты пробиваются, но в хоккее не только они определяют игру. В "Сочи" к 
форварду относились непонятно. Александр Андриевский говорит, что у 
хоккеиста "проблемы в голове". Дескать, он с ним несколько раз беседовал и 
нападающий должен "все правильно понять". Вот Алтыбармакян и понял: надо 
скорей уезжать из России, пусть на два года.  
К нему предъявляли какие-то странные претензии, например, считали, что 
собственный влог "мешает тренироваться", а он вместо отдыха монтирует 
клипы. Ну, нормально, а? И я уверен, что это не сочинская проблема, а общая. 
Вот такие люди у нас работают в клубах. Мы можем сколько угодно сейчас сидеть 
по углам и шипеть: "да кто он такой, пусть едет, ничего у него не получится". Это 
вообще другой вопрос. Из КХЛ бегут. Из-за того, что здесь странные тренеры, 
менеджеры, каким-то командам все можно, а с любым легионером носятся, как с 
ребенком. Андрей едет туда, где будут спрашивать исключительно за то, что он 
показывает на льду и если что-то пойдет не так, то направят, куда надо. И 
никаких бесед со странными выводами. 
Слух 
 "Авангард" может расстаться со Свеном Андригетто. Еще после сезона 
президент клуба Максим Сушинский допустил такую возможность. В четверг 
появились новости, что у Свена есть предложение от "Цуга". Но у швейцарского 
форварда действующий контракт, и "Авангард" уже не намерен терять деньги 
просто так, подарив их хоккеисту, который ничем не помог. Если Свен скажет, что 
готов уйти без всяких компенсаций, с добровольным разрывом контракта, когда 
никто никому не платит, то, уверен, в Балашихе пойдут на встречу. 

https://iz.ru/995424/aleksei-fomin/zarplatu-za-mart-admiral-mne-perechislil
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/osipov-ne-poluchil-zarplatu-za-mart-v-admirale-1659575/


 

Швейцарец оказался кадровой ошибкой, причем, весьма неожиданной. Человек 
изменился за какие-то считанные дни. Он приехал в Россию с открытым сердцем, 
на льду заметно выделялся, но уже в ранней осенью с ним что-то случилось. 
Помню, Свен как-то отказывался говорить с журналистами после матча, устроив 
небольшую истерику на тему "они не говорят по-английский". Эй, друг, ты в 
России, а не в США! И таких казусов было много. 
В какой-то момент Андригетто начал что-то предъявлять партнерам в 
раздевалке, но его быстро осадили. Это еще больше испортило настроение 
хоккеиста и он превратился в человека, который в нужный момент просто 
подводит. Очки легионер набирал, когда игра шла у всей команды, но в важный 
момент чуть ли не специально саботировал. А в плей-офф Андригетто показал 
себя во всей красе, став одним из главных виновников провала. Пусть уезжает, 
но он не должен получить ни одной лишней копейки. Или пусть отрабатывает 
еще год контракта, но относиться к нему теперь будут совершенно иначе. 
Вилка 
 "Адмирал" поторопился прислать письмо в КХЛ, в котором владельцы 
подтвердили, что в следующем сезоне они точно не выступят в турнире. 
Президент КХЛ Алексей Морозов попытался успокоить болельщиков, заявив, что 
это только на сезон, но тут же предупредил остальных, чтобы они не принимали 
поспешных решений. И правда. Кто знает, что будет в июне или июле? 
Возможно, уже к этому времени мы забудем о том, что происходит сейчас, как о 
кошмарном сне. 
Вернется ли на самом деле "Адмирал"? Если будет существовать "Амур", то 
шансов на это больше. Минимальные изменения в календаре, двойной удобный 
выезд. Технически никаких преград нет. Если предоставят бумаги, что 
необходимый бюджет гарантирован, то им позволят снова заявиться. Большой 
вопрос, что будет с хоккеистами, права на которых сейчас принадлежат 
"Адмиралу". Это очень интересная тема, ведь нельзя нарушать права 
спортсменов. У дальневосточников два сильных актива, которыми интересуются 
в КХЛ - Вихарев и Мищенко. Возвращать их насильно через сезон - это 
неправильно. Они-то в чем виноваты? А сейчас, если предложат Мищенко 
трехлетнее соглашение с каким-нибудь клубом, на каком основании ему запретят 
подписать контракт? Нет-нет, всех хоккеистов клуб должен потерять, кроме тех, 
кто будет выступать в МХЛ. И тогда получится, что в чемпионат сезона 2021/22 
команда зайдет без состава, а чтобы собрать новых игроков, придется сильно 
потратиться. На редрафт, который выручил в первый сезон, надеяться не стоит. 
Но если к этому времени разориться и хабаровский клуб (пока все идет к этому), 
то в КХЛ тысячу раз подумают, нужен ли им "Адмирал".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-altybarmakyan-podpisal-
kontrakt-s-chikago-sven-andrigetto-pokinet-avangard-obzor-i-poslednie-novosti-khl-
1659319/ 

Похожие сообщения (3): 
• Sports.ru, Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
 

Трансферы клубов 
 

10 хоккеистов из клубов КХЛ, которые могут не найти себе работу 
(Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-altybarmakyan-podpisal-kontrakt-s-chikago-sven-andrigetto-pokinet-avangard-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1659319/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-altybarmakyan-podpisal-kontrakt-s-chikago-sven-andrigetto-pokinet-avangard-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1659319/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-altybarmakyan-podpisal-kontrakt-s-chikago-sven-andrigetto-pokinet-avangard-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1659319/
https://www.sports.ru/hockey/1084677801.html


 

После выхода "Адмирала" из состава участников лиги рабочих мест станет еще 
меньше. 
После сезона-2019/2020, который из-за пандемии коронавируса так и не был 
завершен, далеко не все российские хоккеисты смогут найти себе работу в КХЛ. 
Ситуацию усугубил и отказ "Адмирала" от участия в следующем чемпионате. 
н. Алексей Терещенко ("Авангард"), 39 лет 
В свои 39 лет Терещенко давно наиграл на хоккейную пенсию и регулярно 
становится героем ностальгических рубрик с участием знаменитых хоккеистов 
прошлых лет. В прошлом чемпионате Терещенко пытался помочь "Авангарду", 
но время летит так быстро, что у Алексея уже нет физических сил для того, чтобы 
конкурировать с молодежью на маленьких площадках. 
з. Дмитрий Калинин ("Трактор"), 39 лет 
Уходит и время защитника Дмитрия Калинина. Трехкратный чемпион мира 
многое сделал для отечественного хоккея, здорово себя проявлял в топ-клубах 
вроде "Салавата" и СКА, но пришло время уходить на покой, так как ресурс 
организма спортсмена ограничен. Калинин начинал и заканчивал прошлый сезон 
в родном "Тракторе", однако все идет к тому, что защитник-ветеран примет 
решение о завершении карьеры. 
Дмитрий Калинин 
н. Денис Казионов ("Нефтехимик"), 32 года 
Казионов выступал за "Нефтехимик", но сразу после завершения нижнекамцами 
сезона с форвардом расторгли контракт. Откровенно говоря, все последнее 
время Казионов не впечатляет и играет откровенно слабо. В том же Нижнекамске 
он набрал 9 (4+5) очков в регулярном чемпионате, при этом вообще не заработав 
баллов за результативность в плей-офф. С такой статистикой даже в клуб ВХЛ 
могут не взять. 
з. Евгений Рясенский ("Нефтехимик"), 32 года 
Аналогично можно сказать и про защитника Рясенского, который в последнее 
время пытается выйти на прежний уровень, но сделать это у него не получается. 
По спортивным меркам Рясенский не такой уж и старый, однако класс его игры 
год от года падает. Увы, но сверкнуть и снова получить "жирный" контракт 
Евгению будет практически невозможно. 
з. Виктора Балдаев ("Северсталь"), 24 года 
Нынешняя "Северсталь", которой продолжит руководить Андрей Разин не 
намерена проводить глобальной чистки состава, как это было раньше. Однако с 
некоторыми хоккеистами череповчане все же расстанутся. В частности, с 
защитником Виктором Балдаевым который выступил откровенно слабо. Лишь 3 
(1+2) очка за результативность, показатель полезности "-4". Это, конечно, не игра 
уровня КХЛ. 
н. Павел Макаренко (ХК "Сочи"), 25 лет 
Главный тренер "Сочи" Александр Андриевский пытался реанимировать карьеру 
форварда Павла Макаренко но и у него этого сделать не получилось. За 23 матча 
в южном клубе нападающий набрал 2 (1+1) очка, не проявив себя должным 
образом. В следующем сезоне Макаренко в клубе с берегов Черного моря не 
будет. Да и вообще сложно представить, что Павел сможет найти себе работу в 
КХЛ. Хотя, конечно, ему можно пожелать только удачи. 
з. Андрей Марков ("Локомотив"), 41 год 
Маркову давно пора прислушаться к своему организму. Андрей - самый 
возрастной хоккеист из всего нашего списка. Скажем честно: в "Локомотиве" у 
Маркова не получилось. Подводило здоровье, да и возраст, разумеется, 
сказывался. А ведь Марков всерьез рассчитывал, что ему дадут еще год 



 

контракта в ставшем для него родным "Монреале". Но по нынешним временам 
впору задумываться не об НХЛ, а о завершении профессиональной карьеры. 
н. Максим Афиногенов ("Динамо" М), 40 лет 
По нашей информации, московское "Динамо" точно не будет предлагать контракт 
Афиногенову на следующий сезон. С метра, конечно, Максим еще попадает, но 
класс его игры заметно упал, да и былой скорости уже нет. В московском клубе 
Максим играл на приличном контракте. На серьезное понижение в зарплате он в 
свои 40 лет вряд ли пойдет, а огромных денег ему уже никто не даст. Пришло 
время вешать коньки на гвоздь. 
Максим Афиногенов 
н. Александр Кучерявенко ("Автомобилист"), 32 года 
Сложно будет найти работу Александру Кучерявенко которого не оставят в 
"Автомобилисте". Клуб из Екатеринбурга планирует серьезную чистку состава, а 
Кучерявенко со своей слабой результативностью в планы менеджмента 
уральцев не вписывается. 10 (3+7) очков и лишь 30 сыгранных матчей в прошлой 
регулярке. Это, конечно, слабовато. Учитывая проблемы "Адмирала" и еще 
большего числа игроков на рынке свободных агентов с такими показателями 
вряд ли куда-то возьмут, еще и на большую зарплату. 
н. Александр Мерескин ("Адмирал"), 32 года 
Мерескин провел довольно неплохую карьеру, лучшие годы которой приходятся 
на выступление Александра за "Салават Юлаев". Последние два сезона 
форвард выступал в "Адмирале" и на уровне клуба из Владивостока выглядел в 
целом солидно. Однако в следующем году "Адмирала" в КХЛ не будет, а 
Мерескин вполне вероятно, останется без работы в Континентальной лиге. 
Сложно предположить, какой клуб может заинтересоваться этим хоккеистом. 

https://www.championat.com/hockey/article-4010315-10-hokkeistov-iz-klubov-khl-
kotorye-mogut-ne-najti-sebe-rabotu.html 

К заголовкам сообщений 
"Ак Барс" заключил новый контракт с вратарем Рейдеборном (Sport24.ru, 
Москва, 3 апреля 2020) 
"Ак Барс" продлил контракт с вратарем Адамом Рейдеборном, сообщает пресс-
служба клуба. Соглашение рассчитано до конца сезона 2020/2021. 
Шведский вратарь перешел в команду КХЛ в межсезонье-2019. Он провел 36 
матчей в регулярном чемпионате КХЛ, пропустил в среднем за матч 2,11 шайбы 
при проценте отраженных бросков 91,3. В плей-офф Рейдеборн не играл.  
"Ак Барс" выиграл Восточную конференцию и прошел первый раунд плей-офф, 
но сезон завершили из-за коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-ak-bars-zaklyuchil-novyy-kontrakt-s-
vratarem-reydebornom 

Похожие сообщения (1): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Молодой русский сильно рискует, уезжая в Америку. Но у Алтыбармакяна 
в России не было будущего (Sport24.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
21-летний форвард проведет ближайшие два года в системе "Чикаго".  

https://www.championat.com/hockey/article-4010315-10-hokkeistov-iz-klubov-khl-kotorye-mogut-ne-najti-sebe-rabotu.html
https://www.championat.com/hockey/article-4010315-10-hokkeistov-iz-klubov-khl-kotorye-mogut-ne-najti-sebe-rabotu.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-ak-bars-zaklyuchil-novyy-kontrakt-s-vratarem-reydebornom
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-ak-bars-zaklyuchil-novyy-kontrakt-s-vratarem-reydebornom
https://allhockey.ru/news/show/382644-Ak_Bars_prodlil_kontrakt_s_vratarem_Rejdebornom


 

Только на днях я писала текст с предположением, что из-за пандемии 
коронавируса многие русские хоккеисты отложат поездку в Северную Америку 
как минимум на год. Считала, что и Андрей Алтыбармакян передумает ехать в 
неизвестность. Но он все-таки рискнул и подписал контракт с "Чикаго". Клуб НХЛ 
объявил об этом в четверг, вместе с новостями о подписании еще ряда 
проспектов. Ближайшие два года 21-летний россиянин проведет в системе 
"Блэкхокс" и при условии выступления за главную команду будет получать 817,5 
тысяч долларов в год (максимальный контракт новичка, к слову, выше - 925 
тысяч).  
Однако с трудом верится, что Андрей сходу попадет в НХЛ. Скорее всего 
следующий год он проведет в фарм-клубе. Практика показывает, что не будучи 
звездой в КХЛ закрепиться в лучшей лиге мира невозможно. И ведь даже у 
Никиты Гусева в начале сезона возникли проблемы. Николай Прохоркин в клубе 
аутсайдере "Лос-Анджелесе" был малозаметен. Пример для Алтыбармакяна - 
его бывший одноклубник и хороший друг Михаил Мальцев. В прошлом сезоне 
форвард в плей-офф стал играть за СКА, сделал серьезный шаг вперед, но все 
равно не попал в состав "Нью-Джерси", а весь год просидел в фарм-клубе. А ведь 
у Михаила гораздо лучше катание, чем у его товарища.  
"В Америке смотрят на русских и называют их волшебниками". Хоккеист 
Мальцев, променявший СКА на АХЛ 
Алтыбармакян - воспитанник питерских армейцев - прошел всю систему клуба. 
Он выступал за СКА в КХЛ, за "СКА-Неву" в Высшей лиге, за "СКА-1946" в 
молодежной лиге, играл на молодежном чемпионате мира-2018, который, 
закончился для России вылетом в четвертьфинале. В конце 2018 года его 
отправили в "Сочи", где нападающий провел полтора сезона. Но нельзя сказать, 
что в средней команде Западной конференции Андрей выделялся на фоне 
других. Хотя прошлым летом на предсезонном турнире в Сочи Алтыбармакян 
продемонстрировал шикарную форму: за время перерыва он серьезно 
подкачался, похудел и прибавил чуть ли не во всех аспектах игры. Все были 
уверены - этот год будет его прорывом. Но увы, этого не произошло. Он набрал 
17 (6+11) очков в 49 матчах при полезности минус-12. В какой-то момент его даже 
отправили на несколько встреч в Высшую лигу. Главный тренер "южан" 
Александр Андриевский говорил, что это синдром второго сезона - типичные 
проблемы всех молодых игроков. Руководство клуба запретило хоккеисту вести 
видео-блог на YouTube, который якобы отвлекал его от работы. Ролики 
перестали выходить, но в игре прогресса не было.  
И вот, после не самого успешного сезона (хоть и лучшего по очкам в карьере в 
КХЛ), Алтыбармакян решает отправиться в Америку. Туда, где неизвестно когда 
будет стартовать сезон. Если в ноябре, то форвард будет 8 месяцев без игровой 
практики - это катастрофически много. Правда, сам хоккеист не паникует на этот 
счет.  
 - Думаю, что я в этом сезоне еще не поеду. Просто в "Чикаго" меня спокойно 
подведут к следующему чемпионату. В межсезонье пораньше туда отправлюсь, 
ко всему привыкну, пройду тренировочный лагерь. И буду пробиваться в 
основной состав. Пока других указаний мне не поступало, - сказал Андрей в 
интервью официальному сайту НХЛ.  
В нынешнем составе "Чикаго" Алтыбармакяну нет места. В фарм-клубе тоже 
конкуренция будет серьезной. К примеру, за "Рокфорд" выступает Филипп 
Курашев - один из самых талантливых молодых игроков Швейцарии, но и в 
команде АХЛ далеко не лидер. С какой стороны ни посмотри, поездка в НХЛ для 
Андрея - огромный риск. Но быть может у него и не было выбора? Очевидно, что 
в "Сочи" не пошло, да и СКА в любой момент могло выдернуть хоккеиста 



 

обратно. Ему была нужна срочная и серьезная перезагрузка - обнуление, как это 
модно говорить сегодня. И контракт с "Чикаго" - тот самый выход из ситуации. 
Однако Алтыбармакян должен четко осознавать, что за океаном ему будет 
гораздо сложнее, чем было в России. Для того, чтобы пробиться наверх, Андрею 
нужно сделать что-то невообразимое. Только осознав все эти вещи, у него есть 
шанс на успех.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-andrey-altybarmakyan-podpisal-
dvukhletniy-kontrakt-s-chikago 

К заголовкам сообщений 
Агент: Марченко будет играть в КХЛ еще два года, затем он уедет в 
"Коламбус" (Чемпионат.com, Москва, 4 апреля 2020) 
Хоккейный агент Марк Гандлер представляющий в НХЛ интересы нападающего 
СКА Кирилла Марченко выразил уверенность, что 19-летний форвард в 
ближайшем будущем станет игроком "Коламбус Блю Джекетс". 
"Марченко будет играть в КХЛ еще два года, затем он уедет в "Коламбус". Вы 
получите удовольствие от него в "Блю Джекетс", - приводит слова Гандлера The 
Athletic. 
В минувшем сезоне Марченко в 31 матче регулярного чемпионата КХЛ набрал 
16 (7+9) очков, в четырех матчах плей-офф - 5 (3+2). 
Напомним, из-за пандемии коронавируса регулярный чемпионат Национальной 
хоккейной лиги временно приостановлен, точные сроки окончания перерыва 
неизвестны. К моменту паузы "Коламбус" набрал 81 очко и занимает 8-е место в 
турнирной таблице Восточной конференции.  

https://www.championat.com/hockey/news-4010411-agent-marchenko-budet-igrat-v-
khl-eschjo-dva-goda-zatem-on-uedet-v-kolambus.html 

К заголовкам сообщений 
Кекяляйнен: "Коламбусу" нельзя упустить Воронкова (Чемпионат.com, 
Москва, 3 апреля 2020) 
Генеральный менеджер "Коламбус Блю Джекетс" Ярмо Кекяляйнен 
прокомментировал игру нападающеего "Ак Барса" Дмитрия Воронкова. 
"Воронков - силовой форвард, играет мощно и агрессивно, завершает каждый 
проход. Его нельзя упустить", - приводит слова Кекяляйнена The Athletic. 
В минувшем сезоне 19-летний форвард в 34 матчах регулярного чемпионата КХЛ 
набрал 12 (5+7) очков, в четырех матчах плей-офф набрал 2 (1+1) очка. 
Напомним, из-за пандемии коронавируса регулярный чемпионат Национальной 
хоккейной лиги временно приостановлен, точные сроки окончания перерыва 
неизвестны. К моменту паузы "Коламбус" набрал 81 очко и занимает 8-е место в 
турнирной таблице Восточной конференции. 

https://www.championat.com/hockey/news-4010393-kekjaljajnen-kolambusu-nelzja-
upustit-voronkova.html 

К заголовкам сообщений 
Замула: "Мне звонили из "Магнитки", но я не стремлюсь играть в России. 
Хочу в лучшую лигу мира" (Sport24.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
Защитник клуба WHL "Калгари Хитмэн" Егор Замула рассказал о своем желании 
выступать в НХЛ. По словам спортсмена, на него выходили представители 
магнитогорского "Металлурга". 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-andrey-altybarmakyan-podpisal-dvukhletniy-kontrakt-s-chikago
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https://www.championat.com/hockey/news-4010411-agent-marchenko-budet-igrat-v-khl-eschjo-dva-goda-zatem-on-uedet-v-kolambus.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010411-agent-marchenko-budet-igrat-v-khl-eschjo-dva-goda-zatem-on-uedet-v-kolambus.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010393-kekjaljajnen-kolambusu-nelzja-upustit-voronkova.html
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"В КХЛ звали, звонили менеджеры магнитогорского "Металлурга" и напрямую 
главный тренер. Но посмотрим, что будет.  
Я хочу играть в лучшей лиге мира. Если же что-то будет не так, то будем 
разговаривать с агентом и родными и принимать решение. Однако я не 
стремлюсь играть в России. В меня верят в "Филадельфии". Хочу уже начать 
играть за основную команду и воплотить в жизнь свою и своих родных мечту", - 
цитирует спортсмена AllHockey. 
В нынешнем сезоне Егор Замула провел 28 матчей и набрал 28 (7+21) очков в 
WHL. В составе молодежной сборной России Замула завоевал серебряные 
медали чемпионата мира. В финале россияне проиграли Канаде (3:4).  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-zamula-mne-zvonili-iz-magnitki-no-ya-ne-
stremlyus-igrat-v-rossii-khochu-v-luchshuyu-ligu-mira 

Похожие сообщения (2): 
• Sports.ru, Москва, 3 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Несколько хоккеистов "Юности" продолжат карьеру в КХЛ (Чемпионат.com, 
Москва, 3 апреля 2020) 
Спортивный директор минской "Юности" Алексей Торбин сообщил, что 
несколько хоккеистов его команды продолжат карьеру в КХЛ. 
"Сегодня уже можно сказать, что несколько хоккеистов уже подписали контракты 
в КХЛ, их выкупили. Не хотели это публиковать, пока не закончится чемпионат. 
Уже есть определенные потери", - отметил Торбин в эфире телеканала 
"Беларусь 5". 
Напомним, в пятом матче финальной серии чемпионата Беларуси "Юность" в 
овертайме обыграла солигорский "Шахтер" со счетом 3:2. Таким образом, 
минский клуб выиграл серию со счетом 4-1. 
Победную шайбу в овертайме забросил защитник Владислав Еременко, дублем 
в составе "Юности" отметился форвард Станислав Лопачук. У "Шахтера" шайбы 
забросили Александр Жидких и Роман Крикуненко.  

https://www.championat.com/hockey/news-4010341-neskolko-hokkeistov-junosti-
prodolzhat-kareru-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-zamula-mne-zvonili-iz-magnitki-no-ya-ne-stremlyus-igrat-v-rossii-khochu-v-luchshuyu-ligu-mira
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-zamula-mne-zvonili-iz-magnitki-no-ya-ne-stremlyus-igrat-v-rossii-khochu-v-luchshuyu-ligu-mira
https://www.sports.ru/hockey/1084682256.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010097-zamula-mne-zvonili-iz-magnitki-no-ja-ne-stremljus-igrat-v-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010341-neskolko-hokkeistov-junosti-prodolzhat-kareru-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-4010341-neskolko-hokkeistov-junosti-prodolzhat-kareru-v-khl.html
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